

# *Califican de distracción la foto de guerrillero Santrich supuestamente en Venezuela*

---



Caracas, 25 may (RHC) El canciller Jorge Arreaza calificó como una táctica de distracción la foto en la que aparece el guerrillero fugitivo de las desmovilizadas Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC), Jesús Santrich, presuntamente en Venezuela.

"Al quedar en franca evidencia el apoyo, amparo y financiamiento de Iván Duque a la operación mercenaria contra Venezuela, en Colombia vuelven con el sempiterno cuento. Vieja táctica distractiva: un disco rayado, falso e inútil", escribió Arreaza en la red social Twitter.

La denuncia la realizó más temprano el comisionado Especial de Seguridad e Inteligencia del opositor Juan Guaidó y prófugo de la justicia venezolana, Iván Simonovis, quien aseguró que Santrich se refugia en la parroquia del 23 de Enero, en el oeste de Caracas, bajo el amparo de Nicolás Maduro.

Santrich participó en las negociaciones del acuerdo de paz en La Habana entre las FARC y el Gobierno en el 2016.

El 9 de abril de 2018 fue detenido en Bogotá por agentes de la Fiscalía de Colombia en cumplimiento de una orden de captura internacional con fines de extradición, a solicitud del Departamento de Justicia de Estados Unidos.

El exguerrillero de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) está acusado de un supuesto acuerdo para exportar diez toneladas de cocaína hacia EEUU por unos 15 millones de dólares y que luego se venderían al detalle por hasta 300 millones de dólares en el mercado estadounidense, en hechos ocurridos desde junio de 2017 hasta abril de 2018.

Fuente: Sputnik

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/223759-califican-de-distraccion-la-foto-de-guerrillero-santrich-supuestamente-en-venezuela>



**Radio Habana Cuba**